

Título: 2.258 estudiantes de sexto básico rindieron el Simce en Magallanes



Los alumnos de sexto básico del Colegio Punta Arenas rindieron el Simce este martes.

2.258 estudiantes de sexto básico rindieron el Simce en Magallanes

Cerca de 7 mil estudiantes rendirán la prueba Simce en Magallanes, proceso que se inició este martes con 2.258 alumnos de sexto básico. Se trata de una evaluación nacional que mide el logro de aprendizajes en distintas áreas del currículo y recoge información sobre los factores contextuales que influyen en los resultados educativos. Su objetivo es proporcionar información para la mejora de las prácticas pedagógicas y el desarrollo de políticas públicas para mejorar la calidad y equidad del sistema escolar.

De acuerdo a lo señalado desde la seremi de Educación, por segundo año consecutivo los resultados del Simce se entregarán en marzo, lo que permitirá a las comunidades educativas contar con datos precisos para comen-

zar el trabajo de 2025. Con estos resultados, el sistema escolar sabrá qué áreas debe reforzar y qué comunidades educativas requieren más apoyo.

La medición fue aplicada a estudiantes de cuarto básico, sexto básico y segundo medio, en las asignaturas de Matemática y Lenguaje y Comunicación. Además, se incluirán cuestionarios sobre las condiciones socioemocionales y académicas que influyen en los aprendizajes. En lo que refiere a la Región de Magallanes, 6.942 estudiantes rendirán el Simce. Este martes comenzó la evaluación para 2.258 estudiantes de 6° básico. El 6 y 7 de noviembre, será el turno para 2.245 alumnos de cuarto básico. Finalmente, el 13 y 14 de noviembre, les corresponderá a 2.439 jóvenes de segundo medio.